



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le MFR (<https://www.mouvement-federatif-romand.ch/>) se joint à MASSVOLL! pour s'opposer à l'identité numérique : ensemble, récoltons 50 000 signatures !

Sion, 10 janvier 2025

Le Mouvement Fédératif Romand (MFR) annonce aujourd'hui son soutien à l'initiative de MASSVOLL! visant à récolter 50 000 signatures nécessaires au référendum contre l'identité numérique E-ID en Suisse. Cette coalition s'engage à défendre nos valeurs fondamentales de liberté, de vie privée et de sécurité personnelle.

L'identité numérique, telle qu'elle est proposée, soulève de nombreuses inquiétudes. Nous croyons fermement que la mise en place d'un système d'identification numérique obligatoire mettrait en péril la protection des données personnelles et ouvrirait la porte à une surveillance accrue de la population. Les risques de détournement d'informations, de piratage et d'abus de pouvoir sont trop importants pour que nous puissions rester silencieux.

Les raisons pour lesquelles nous disons non à l'identité numérique sont claires :

1. Atteinte à la vie privée : L'identité numérique permettrait une collecte de données à grande échelle, menaçant la confidentialité de nos informations personnelles.
2. Risque de discrimination : Un système d'identification numérique pourrait favoriser certaines populations au détriment d'autres, créant des inégalités d'accès à des services essentiels.
3. Vulnérabilité aux abus : L'augmentation de la centralisation des données personnelles pourrait entraîner des abus de pouvoir et des atteintes à nos libertés fondamentales.



Le MFR et MASSVOLL! invitent tous les citoyens soucieux de la protection de leurs droits et libertés à se joindre à cette initiative. En signant le référendum, nous affirmons notre engagement à défendre une société où la sécurité et la vie privée de chacun sont respectées.

Nous lançons un appel à l'action : rejoignez-nous pour récolter les signatures nécessaires et faire entendre votre voix. Ensemble, nous pouvons refuser l'imposition d'une identité numérique qui menace notre liberté.

Pour plus d'informations et pour savoir comment participer à cette collecte de signatures, rendez-vous sur le site web : <https://www.mass-voll.ch/fr/e-id/>

Contact presse :
Michelle Cailler
Présidente du MFR
michellecailler@icloud.com

Frédérique Giacconi
Vice-Présidente du MFR
frederique.giacconi@ik.me

<https://www.mouvement-federatif-romand.ch/>

